



Un rendez-vous d'exception proposé au grand public

Que vous soyez d'ici ou d'ailleurs, profitez de la journée ensoleillée prévue vendredi 21 août 2015 pour assister au nouveau lâcher de Bouquetins ibériques prévu à 17h30 sur le site du Clôt à Cauterets (Hautes-Pyrénées).

Cinq femelles en provenance de la Sierre de Guadarrama près de Madrid, viendront conforter la population d'adultes déjà relâchés sur le territoire du Parc national des Pyrénées depuis juillet 2014. Sans oublier le cabri né en mai dernier des amours d'Isis, mascotte de la réintroduction du Bouquetin ibérique, premier petit conçu dans les Pyrénées.

A ce jour, la population des Bouquetins ibériques est de quarante-quatre animaux dont vingt-quatre femelles et un cabri.

Les financeurs de ce programme de réintroduction sont l'Europe, l'Etat, la Région Midi-Pyrénées, le Commissariat au massif des Pyrénées, le Département des Hautes-Pyrénées, EDF, le parc animalier des Pyrénées et le Parc national des Pyrénées.

Parrainez un Bouquetin ibérique par un don défiscalisable, via la plateforme de don sécurisée du Parc national des Pyrénées sur son site internet www.parc-pyrenees.com

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

